

Les jours d'après.....

Qu'est-ce qui est minuscule, invisible, qui tue, est capable de stopper l'économie du monde entier, est connu à l'échelle de la planète et capable dans sa version positive de stopper la guerre dans certaines zones du globe et créer des mouvements de solidarité que l'on n'imaginait plus ?

La mémoire collective de nos sociétés se rappelle les bombes lâchées au Japon, le premier pas de l'homme sur la lune ou l'effondrement des tours à New-York. La population actuelle de notre terre se souviendra du Corona. Chacun est concerné et a vu sa vie quotidienne transformée, son rythme radicalement changé. Confinés nous sommes, certains plus que d'autres et comparés à certains habitants de banlieue ou de bidonvilles, nous reconnaissons que nous avons une certaine chance d'habiter dans une région comme la nôtre et une charmante petite ville entourée de vignes et au bord du lac.

Ce phénomène inédit a surpris tout le monde, des particuliers aux entreprises, des commerçants aux indépendants sans oublier nos autorités communales. Le temps passe et implique pour certains un accroissement de la solitude, une lassitude face à ce semi-confinement, une anxiété croissante face à cet ennemi invisible et une mise en péril de son activité stoppée brusquement par les directives de la confédération. Nos autorités fédérales ont fait preuve de pragmatisme en prenant des décisions avec un timing ni trop précoce, ni trop tardif pour éradiquer cette pandémie.

Afin que personne ne soit laissé de côté, nous avons pu compter sur la magnifique solidarité des neuevillois ainsi que sur l'action de nos élus et notre administration qui se démènent pour mettre en application les recommandations de l'OFSP mais aussi pour apporter une aide d'urgence à ceux qui en ont le plus besoin tant au niveau privé que professionnel.

Un fond spécial a été libéré pour venir en aide aux commerçants ou aux artisans dont les activités ont été stoppées net. Cette décision était nécessaire.

En prévision de l'assouplissement énoncé par le Conseil Fédéral qui interviendra le 27 avril, d'autres démarches seront faites à l'échelle de notre cité pour que la vie puisse reprendre dans les meilleures conditions possibles. Certaines interdictions ont été assouplies comme l'ouverture de la déchetterie et bientôt de certains commerces.

« Il faut agir aussi vite que possible, mais aussi lentement que nécessaire » dixit notre conseiller fédéral Alain Berset.

Forum neuevillois soutient et encourage nos autorités dans les décisions prises et à venir, pour accompagner et soutenir les entreprises, les commerçants et indépendants durement touchés par l'arrêt de leurs activités ainsi qu'en faveur des neuevillois les plus démunis. **A titre individuel,** poursuivons nos habitudes de consommation locale durant les mois à venir car il est fort à prévoir que notre périmètre de déplacement et de vacances sera fortement réduit jusqu'à nouvel ordre...

Nous comptons sur tous et remercions par avance nos élus de leur forte implication et de la communication qui en sera faite ces prochaines semaines.

Pour Forum neuevillois

Catherine Frioud Auchlin - Présidente & Christophe Nicolet – Chef de fraction